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疫情为什么还有牛市大胆预测，明年2022年A股会是大牛
市吗？-股识吧

一、大胆预测，明年2022年A股会是大牛市吗？

明年A股会不会迎来大牛市不敢肯定，但可以肯定一点，明年肯定是牛市，而且明
年的行情肯定会比今年的更好。
真正想要预测明年的A股行情，一定要明白当前A股大趋势，以及所处的阶段性位
置，只要把以下两个问题弄清楚：第一，本轮A股是属于什么性质的牛市？比如大
牛市、小牛市、快牛还是慢牛等第二，当前大盘处于牛市什么阶段？比如牛市初期
、中期、加速、末期等所以大家只要把这两个问题弄清楚，整明白了，再来预测明
年A股是不是大牛市，下面进行分析：（1）预计本轮A股属于大牛市，而且也是一
轮慢牛，这一轮牛市涨幅比较大，运行时间比较长。
因为根据A股历史牛熊交替的时间周期来推算，A股牛熊周期规律是“十年一大牛
，五年一小牛”的说法。
2007年是A股市场绝对的大牛市，而且也是慢牛，大盘指数从998点开始起涨，牛市
的终点是6124点，一轮牛市的涨幅翻了5.13倍。
上一轮A股是2022年，这一年的牛市称为小牛市，也是快牛，成败都是靠杠杆资金
推动所致。
牛市上涨靠杠杆，牛市结束砸盘也是由杠杆资金。
按此牛熊周期和规律推算，A股已经时隔十三年时间了，A股是时候迎来新一轮大
牛市了，而本轮牛市真正长久的慢牛，也是一轮大牛市，一定会突破A股历史新高
的。
（2）根据当前大盘所处阶段性位置，目前大盘还在牛市底部，而且牛市底部区间
都还未脱离。
本轮牛市的底部区间是2440点～3587点，截止本周五收盘大盘点位在3444点，距离
牛市底部的高点还有100多个点，说明大盘还在底部。
既然A股还在牛市底部，而且这个牛市底部已经折腾近两年时间了，从大盘点位和
时间周期推算，大盘已经是牛市底部的末端行情，牛市底部之后就会真实进入牛市
行情。
明年A股到底会不会迎来大牛市？根据上面两个问题进行分析和解答，从以上分析
得知，本轮A股是一轮大牛市，也是一轮慢牛，当前还处于大牛市的底部行情，牛
市的路还非常长。
所以可以推算，明年A股肯定还会继续走牛，今年是走牛市底部，明年股市走牛市
中期或者牛市加速期，总之明年都会以牛市行情为主，这一点毋庸置疑。
总之对于明年的A股行情非常乐观，赚钱效应肯定会比今年更好，更高；
当然这只是长期趋势预测出来的观点。
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对明年A股行情乐观，不代表明年股市没有风险，不代表股市闭着眼睛买都是可以
赚钱，如果真这样认为就是错误的，在股市永远都会控制风险，哪怕在大牛市行情
都不要忘记风险。
股市投资最重要的是保命，只要你手里还有本金，还能在股市继续投资，才能有翻
身的机会，才有可能会成为股票市场最大的赢家。

二、2022年股市投资方向

2022年股市投资方向&nbsp；
2022年股市行情预测A股自2022年四季度到2022年上半年处在典型的复苏期，体现
为基本面驱动的特征，上半年布局盈利驱动三条主线，风格扩散并均衡化，个股关
注从龙头向着更多的绩优标的扩散；
以二季度作为分水岭，将会进入转折期，可能会面临较大的估值下行压力。
A股整体呈现前高后低的局面，预期回报率将会明显低于2022年。
核心观点 2022年布局三个超预期和一个必须防：“三个超预期”分别是：中国出
口有望超预期：出口链；
全球通胀有望超预期，通胀链；
疫情控制有望超预期，出行链。
“一个必须防”是：必须提防新增社融年内转为负增长所带来的风险，下半年低估
值高股息策略有望胜出。
风格方面，2022年会显著均衡，机构关注从“抱团300”到“挖票800”。
业绩改善的行业、板块和个股在明显增多，由于此前机构主要关注核心300，伴随
企业盈利全面改善，值得挖掘的个股机会将会明显增多。
但注册制全面加速，剩下3000多只股票仍缺乏关注和机会。
股市流动性方面，2022年将会呈现供需双强，前高后低。
从资金供给端来看，不同于2022年，本轮居民资金入市更多通过基金投资，使得基
金扩张持续时间更长；
银行理财子公司初具规模，积极布局混合型产品；
保险目前股票和基金配比仍有提升空间；
外资因经济改善继续流入。
资金需求端，注册改革持续推进，IPO继续提速；
定增落地将继续推高本轮定增规模；
在解禁规模较高及上半年市场可能加速上行的假设下，重要股东减持规模预计延续
扩张。
&nbsp；
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~预测永远是预测！关键是你自
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己选择的个股！！就像今年！涨得最好的板块是多晶硅板块！整体涨幅区间统计12
9.09%但你想得出这个股票就是多晶硅概念嘛！目前年初至今跌幅38.09%这就是选
择！！！

三、关于股票的问题

不管在牛市还是熊市当中都有股票大涨与大跌1牛市大跌的原因一般是该上市公司
在市场上有利空的消息导致大量的抛售2熊市大涨的一般是是受国家政策扶持的行
业是近期炒作的热点且公司是该行业的龙头个股业绩良好，大股东增持、大资金的
追捧比如社保、OFII、产业资本等等。
3我对基金不太了解。
开放式的可能性大点吧 有的不行的4股票市场主要就是靠高抛低吸获得收益5不一
定，很多时候不会很快就到达实际的价值

四、目前的股票市场，熊市还是牛市？熊市跌的那么厉害？牛市
涨的那么多？

慢牛，近期可留意能源，钢铁，权证留意石化和马钢。

五、股市里的俗语除了熊市，牛市，猴市还有用其它动物来表示
什么市��

鹿市：投资人短线行为较多，使股市涨跌幅度很大，前景不明朗。
虎市：虎视眈眈，不敢轻易入市。
建议楼主去同花顺官网看看股民学校，里面有很多关于股市基础知识的免费视频，
挺有意思的

六、股市为什么用牛作保护神，有什么说法？

就目前所有的资料来看，在1785年的英国，一本叫做《小街交易所指引》的书上，
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已经出现牛和熊这两个名词。
但是，当时牛、熊的意义跟现在不同，当时的伦敦证券交易所叫做小街交易所，简
称小街。
从这本书作者的说法，可以看出200多年前牛跟熊的意义比现在明确多了。
牛不是指希望股市上涨的人，而是等于今天靠保证金买进股票却遭到亏损的人。
荷兰的郁金香交易所早在17世纪中叶，就已经发明了保证金制度，但是1785年的伦
敦，买股票似乎不用保证金，「牛」可以身无分文，就买进股票，希望在必须缴款
前卖出获利。
根据当时的作法，一个人即使全部财产不到10英镑，也可以在伦敦的证券交易所大
买股票，例如，这个人可以在3月时购买价值4万英镑、在5月交割股款的股票，融
资倍数高达四、五千倍。
这个人在结算前，可以想尽办法，把自己买进的股票卖出去，解脱肩上超级沉重的
负担。
如果整个市场牛群聚集，他就找不到接手的人，就会遭到重大亏损，因此在付款之
前，他必须跑遍整个交易所，从一家号子逛到另一家号子，找人接手，他心中充满
希望和恐惧，表情阴晴不定，情绪低落、满脸不高兴、脾气不好，跟牛的行为差不
多，因此这种作手被人称为「牛」。
在200多年前熊不只是抱持悲观看法的作手，还是实际放空的人，也就是卖出一批
股票或公债，同意在未来的某一个时间交出他实际上没有的东西，因此他不断的要
找人，希望低价买进他未来必须交出来的证券，因此对所有不幸的新闻、坏消息、
能够压低证券价格的谣言等等，他都会很高兴，十足表现出幸灾乐祸的样子。
因此，当时要分辨牛和熊很容易，表情沉重、忧郁的人一定是牛，不断东张西望，
拿坏消息吓人的人一定是熊。
牛希望股价上涨，熊希望股价下跌。
后来的人可能因此把上涨的股市叫做牛市，下跌的股市叫做熊市。
后来有人说因为牛是往上攻击
(牛角往上顶)，所以代表多头市场，代表利多和股价往上走；
熊是往下攻击 (熊掌向下挥)代表空头市场，代表利空和股价下跌。

七、发这么多新股 未来a股还有牛市吗

牛市当然会有！市场的牛熊与股票的多少有关，但关系并不太大，决定市场的核心
要素是经济发展状况，如果未来我国的经济发展良好，又为什么会没有牛市呢？当
然，股票绝对数量的增加也确实会导致一些变化，比如：投资组合的多样化，投资
主体的分散比，投资轮动的差异化⋯⋯总之，未来会有牛市，而牛市的根基是经济
发展，是企业经营，是投资者的资金与信心，是我国的综合国力。
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以上所有的方面向好，则市场走势向好。

八、在股市里如何有大概率赚钱的方法？

有，确实有赚钱的人而且还不少，普遍倾向于股市里股龄比较长的高手！那么为什
么长期持股能赚钱呢，是不是还有其他高概率赚钱的方法？答案是有的，下面听我
慢慢道来！在我眼里，股市里有两种高手能赚钱！第一种，能真正寻找出未来龙头
公司个股的人这类人我没见过，但是确实有！是非常非常厉害的！他们往往技术面
，基本面，公司的调研方面都是非常厉害的！当然了这类人可能机构里的偏多，毕
竟获得公司消息面多而且真实！何为龙头，龙头就是比如云南白药，阿里巴巴，腾
讯之类的，长期持股可以贯穿大盘牛熊市的牛股！做一个简单的比喻吧，大家一定
都知道当代最红的明星是谁吧？热巴，杨幂等等！那你能知道未来哪个明星能火吗
？很难吧！所以这类高手真的非常少，小编我自认做不到！第二种，能真正在股市
里做大概率事件的人小编我就是比较倾向这类的投资，股市里散户特别容易亏！就
是因为他们特别喜欢做小概率的投机！而我要做就做大概率的事件！什么是大概率
的事件呢？股市一定是健康向上的吧，股市一定有熊市有牛市吧！在中国股市28年
里，一共有11次牛熊市！那么平均下来2-3年就会有一波行情！而我所做的大概率
事件就是在熊市里埋伏，在牛市里出货，就那么简单！这比猜下周猜下周涨跌，下
个月涨跌的成功概率高了不止一点！那么难在何处？难就难在你得耐心的等到机会
出现，然后耐心的煎熬到牛市的到来，所以很多散户坚持不住！这需要长年累月的
修炼，可以说把这些本事变成一种习惯，那你就成功了！股市是一个寻找错误的地
方你能发现错误你就能找到机会！千万不要羊群效应，别人去哪里你就跟着去哪里
，到最后一定是皆大不欢喜！股市是一场马拉松不是百米竞赛，不是让你一夜暴富
的地方！往往那些在股市里致富的人是经历了多年的累计！在股市里第一次经历牛
熊是会亏损的，第二次经历是可以持平的，而第三次经历则可以让你发家致富！最
后说一下，我是巴菲特脑残粉，很多人误认为巴菲特的方法不适合用在A股，其实
不对，可能他的选股方法和指标不适合，但是精髓一定是对的！建议大家好好研究
！打字很辛苦，记得给个赞，加个关注哦！也可以在下方留言我会随机答复！
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